

Börsenplanspiel 2015

Man mag fast sagen: „Alle Jahre wieder ...“!

Auch dieses Jahr konnte die Berufsschule 1 an die Erfolge der letzten Jahre im Planspiel Börse anknüpfen. Mit einem hervorragenden vierten Platz im Sparkassenverband Ingolstadt konnte unsere Schülerspielgruppe „Stückzahl“ überzeugen. Mit fast 9% Gewinn in nur 10 Wochen mehrten sie ihr fiktives Kapital auf 54.756 Euro



Auch die Lehrer leisteten ihren Teil für unsere Schule. Mit dem Sieg ihrer Spielgruppe „Depot 2014“ im hiesigen Sparkassenverband und einem sehr guten 6. Platz im Bereich Deutschland und Europa setzten sie ihre Dominanz der letzten Jahre fort.

Die Schulleitung gratuliert allen Teilnehmern zu diesen hervorragenden Leistungen.